

Kelly Osbourne - 1/1

Cet article parle de mon admiration envers ma chanteuse préférée, la fille de Ozzy Osbourne, Kelly Osbourne, elle est simplement super. Découvrez la vous aussi en lisant cet article...

Je vais vous parler de mon idole et de ma chanteuse préférée et j'ai nommée Kelly Osbourne.

Avec un nom de famille comme ca tout le monde qui ne connaisse pas Kelly doivent faire le déclique...Hé oui c'est la fille du légendaire et satanique Ozzy Osbourne ! Kelly retient de son père car elle est rebelle, elle n'a pas peur de s'affirmer et elle à un style punk, qui lui va super bien. En plus elle à mon âge... 17ans ! wow => Je l'ai connu grâce à Ozzy mais je l'ai découverte en temps que chanteuse lorsque j'ai visionné son premier vidéo-clip qui est une reprise de la chanson de Madonna Papa dont'preach. Cette reprise est formidable et lors de ma première écoute de cette chanson j'ai tout de suite embarqué dans l'univers de Kelly Osbourne. Malheureusement elle n'a pas encore d'album bien à elle mes cela ne devrait pas tarder.

Pour ceux qui sont accro comme moi à cette merveilleuse chanson vous pouvez l'écouter à tous les jours grace à l'album "the osbourne family" et sur l'album de "ozzfest2002". Elle chante cette chanson si ma mémoire est bonne avec le chanteur du groupe Incubus sur cet album seulement. Aussi vous pouvez voir Kelly, son frère Jack, son père Ozzy et ça mère Sharon à la télé dans le "téléroman The Osbourne Family". Pour ceux qui ne sont pas très famillier avec l'anglais des cette automne vous aller pouvoir regarder cette série à Musique Plus qui va sous-titrer en francais, Yeah !

Depuis plusieurs année Kelly Osbourne opte pour une chevelure courte de couleur rose mes depuis quelque temps elle à opter pour encore les cheveux court mais cette fois noir, ce qui lui va aussi bien que le rose.

Petit potin : un ami a Kelly vient d'emménager chez les Osbourne car ce jeune homme qui habitait seulement avec ça mère qui est décédée et il n'avait aucune parenté proche donc le père de Kelly, Ozzy avec c'est air de "méchant garnement" a proposé à ce jeune homme de venir s'installer avec les Osbourne... Famille bizarre mais qui à un grand coeur généreux malgré tout.

Le premier album de Kelly Osbourne devrait être d'influence punk puisque qu'elle adopte un look punk, et qu'elle affectionne surtout ce genre de musique, bref même son frère Jack, 16 ans, que lui choisi les groupes qui vont participer au festival à son père le Ozzfest, qui à principalement des groupes Punk.

Donc pour ceux qui ne la connaisse pas encore ou encore qu'ils n'ont jamais entendu cette super chanson entrainante, je vous conseille fortement de prendre le temps de la connaître d'avantage et d'aller acheter soit le CD des Osbourne, du Ozzfest ou simplement aller la loader sur votre ordi !

...En espérant que je vous ai informé sur cette chanteuse incroyablement remplie de talent pour la chanson =>